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INTRODUCCION 

La Gerencia Ambiental Municipal, es la Oficina municipal encargada de 

administrar, proteger, defender y conservar los recursos naturales del Municipio, 

en armonía con la población, basado en aplicación de las Leyes y sus 

Reglamentos vigentes y Ordenanzas Municipales. 

Con el objetivo de realizar el reporte de la recaudación y extensión de permisos 

correspondientes al Departamento se presenta el Informe del Periodo 

correspondiente del 01 al 31 de Octubre del año 2019, mismo que se integrara al 

Portal de Transparencia de la Municipalidad de La Ceiba. 

Servicios Prestados por la Gerencia Ambiental Municipal 

 Autorización Corte de Árbol/Corte Parcial 

 Autorización Uso de Sonido 

 Autorización Corte y Nivelación Terreno 

 Autorización Licencia de Aprovechamiento de Aguas 

Superficiales/Subterráneas 

 Autorización Licencia Aprovechamiento Comercial/No Comercial 

 Atención Denuncias Ambientales  

 Atención Solicitud de Patronatos  

 Extensión Constancia de Estado Actual Proyecto Categoría 1,2,3,4 

 Extensión Constancia Ambiental (Proyecto que no requiere Licencias) 

 Extensión de Constancia de Control y Seguimiento a Empresas que 

cuentan con Licencia Ambientales, Presentación de ICMAS 

 Atención a Citatorios y Aplicación de Multas 

 Control de Extracción de Material Petreo (No. Viajes que extraen 

Empresas Balastreras) 

 Permiso de Operación (Aplicación de Valor Ambiental de Acuerdo a 

capacidad Instalada de Negocios) 

 Licenciamiento Ambiental (Actualmente no se ha renovado el 

Convenio) 
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 Concesiones (No se otorga ningún tipo de Concesión) solamente se lleva 

el reporte de extracción de material pétreo de las concesiones mineras no 

metálicas autorizadas por INGHEOMIN. 

 

INFORME DE ACTIVIDADES 

CORRESPONDIENTE MES OCTUBRE 2019 

Se participó en el control y seguimiento de los proyectos: 

 Hospital Medical Center 

 Gasolinera El Estadio (SINEIA) 

 Yude Canhuati (SINEIA) 

 Residencial Los Portales del Este  

 Residencial Villa Venecia 

 La Colonia (Mazapan) 

 La Colonia (Diunsa) 

 

Participación por parte de la abogada Banegas y la Ingeniera Nancy Zapata en 

reunión en el ICF para revisión de la parte Jurídica de Memoria de entendimiento 

de la Alianza Hídrica. 

Se asistió a reunión con ICF para tatar asuntos del convenio de Co-manejo del 

Parque Pico Bonito y Parque Nacional Nombre de Dios. 

Se llevó acabo reunión en el ICF para tratar acerca de la declaración de Áreas de 

avistamiento de aves en desembocadura de Rio Cangrejal.  

Asistencia a taller sobre gobernanza y transparencia impartido por empresa 

privada.  

Participación en Congreso científico agropecuario impartido por varias 

instituciones en el Centro Universitario del Litoral Atlántico (CURLA). 

Asistencia a reunión para conformación de Comisiones para ejecución de proyecto 

construcción de mejoras en la Municipalidad. 
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Se atendió la visita de Miembros de la Municipalidad de Jutiapa para conocer el 

manejo  proceso de concesiones Mineras de Material Petreo no Metálico. 

Se llevó a cabo Capacitación para los recolectores del Relleno Sanitario sobre el 

tema de higiene, protección y seguridad laboral. 

Se llevó a cabo una reunión para la socialización del Comité Director de la Gestión 

Integral de Residuos sólidos, donde se conformaron el Comité Director y el Comité 

Técnico Municipal. 

Se desarrolló Taller sobre Plan de Desarrollo Municipal impartido por la Secretaria 

de Gobernación a solicitud de la Unidad Técnica Municipal. 

Se sostuvo reunión en las oficinas de la Gerencia Ambiental con la Ingeniera 

Lilibeth Delcid de la sección de Áreas Protegidas de IC, donde se trató tema de la 

Renovación de los Convenios de Comanejo de las Áreas Protegidas. 

El control y seguimiento de la Gasolinera El Estadio y La FORD Yude Canahuati 

fue convocado por la Dirección de Evaluación y Control Ambiental (DECA), 

participando representantes de Mi Ambiente Regional y Cuerpo de Bomberos. 

Se realizó inspección en conjunto con el departamento de CODEM a la Farmacia 

Kielsa para evaluar si procede o no el  corte de Árbol  ya que representa riesgo a 

la infraestructura. 

 

Se realizó inspección en la Comunidad de quebrada Bonita, con el objeto de  

realizar una  evaluación Ambiental para  la instalación de un Cementerio 

Comunitario. 

 

Se realizó inspección y evaluación en conjunto con personal de salud, Cuerpo de 

Bomberos Miambiente Regional, DECA,  para la evaluación de incumplimiento de 

medidas del estudio de impacto Ambiental de la Térmica La Ensenada. 
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Se realizó inspección por solicitud para evaluación de ICMA y Control y 

seguimiento  de la Colonia Mazapán, Colonia y Diunsa plaza, para verificar el 

cumplimiento de las medidas ambientales. 

 

Se realizó inspección para emisión de Constancia Ambiental de Estado Actual del 

Proyecto de Pescadería King Fish. 

Se realizó inspección a la Aldea de Perú para el corte de varios árboles por riesgo 

a infraestructura.  

Se realizó inspección realizada a la Aldea de Corinto para establecer condiciones 

de terreno y poder instalar un Vivero Comunitario. 

Se realizó inspección  por solicitud a la Aldea de Corinto para realizar Corte y 

Nivelación de Terreno. 

Se realizó inspección debido a solicitud por motivo de relleno de propiedad. 

Se realizó audiencia con el Sr. Carlos Oswaldo Díaz de la colonia Miraflores, por 

perforación de pozo, corte de árbol, acumulación de basura sin autorización y se 

elaboró el acta y notificación de pago. 

Se realizó audiencia a la Sra. Elvia Julissa Hernández Colindres, en la Colonia 

Satuye por corte y nivelación de terreno sin autorización, corte de árboles sin 

autorización. 

Se realizó audiencia e  inspección en terreno de  colonia el naranjal por haber 

realizado corte 4 árboles sin debida autorización. 

Se realizó remisión de expediente integro al Depto. de Secretaria General 

Municipal sobre aprobación corte de árbol de Ceiba. 

Se realizó visita a las instalaciones del Melle Cabotaje con el objetivo de evaluar la 

zona para la posible instalación de un Vivero Municipal. 

Se realizó la elaboración de acta de integración del comité Director para la Gestión 

Integral de residuos sólidos. 
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Se realizó la elaboración del acta de integración del comité Técnico de trabajo 

para la Gestión integral  de esiduos Sólidos.  

Se atendió personal del Tribunal Superior de Cuenta, el cual se presentó en 

nuestra oficina a la 1:55 pm. Dicho personal fue atendió por el Sub-Gerente 

Ambiental Ing. Weslly  Álvarez y la  Procuradora Ambiental Abog. Gabriela 

Banegas.- El personal del Tribunal solicito saber cuáles eran los requisitos para  la 

extensión de Constancia  ambiental que se otorga por permisos de construcción.- 

se le dio una breve explicación de los procesos que se llevan a cabo en nuestro 

departamento y con qué oficinas se trabajó en coordinación. 

Durante el mes de Octubre se le realizo operativo para la medición de sonido de 

los decibeles de los negocios ubicados en la parte céntrica, en vista de contar con 

un sin número de denuncias por contaminación sonora, teniendo como resultado 

la reducción de contaminación sonora previo al resultado se aplicó la multa 

correspondiente fundamentada en el Plan de Arbitrios a los negocios reincidentes. 

A solicitud  de parte interesada, Se realizó la donación de 150 plantas de cocotero 

a la Universidad Católica de Honduras, Nuestra Señora Reina de la Paz, campus 

San Isidro con el objeto de llevar a cabo proyecto de reforestación y recuperación 

de la zona . 

Se realizó la donación de 100 plantas de cocotero certificados por FHIA al 

patronato de la Aldea de Corinto, para reforestar su comunidad. 

Se realizó donaron 30 plantas de Cocotero a colaboradores del patronato de la 

colonia Suyapa en virtud de realizar proyecto de reforestación de la comunidad. 

Se realizó donación de 10 chalecos fluorescentes y un conjunto impermeable 

marca Truper al departamento  de Servicios Públicos. 

Se realizó donación de 15 chalecos fluorescentes a la unidad Técnica Municipal. 
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ANEXOS 

 

     

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

CONFORMACION DEL COMITÉ DIRECTOR 

MUNICIPAL DE RECIDUOS SOLIDOS 

SINEIA DE PLANTA TERMICA LA ENSENADA 
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ENTREGA  DE PLANTAS DE COCOTERO 

[Escriba una cita del documento o 

el resumen de un punto 

interesante. Puede situar el cuadro 

de texto en cualquier lugar del 

documento. Use la ficha 

Herramientas de dibujo para 

cambiar el formato del cuadro de 

texto de la cita.] 

DONACION DE CHALECOS A RECOLECTORES 

DEL RELLENO SANITARIO MUNICIPAL 
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CAPACITACION  DE HIGIENE Y SEGURIDAD 

SOCIALIZACION DE LA CASA DE RESCATE DE 

VIDA SILVESTRE EN EL ICEF 
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REUNION  CON MUNICIPALIDAD DE JUTIAPA 

PARA DAR A CONOCER COMO SE MANEJA POR 

PARTE DE LA GAM LOS CONCESIONARIOS DE 

MATERIAL PETREO 


